

Dr. Michael Conrad
Vorsitzender
Kölner Str. 93
41539 Dormagen
Tel.: 0160 8129846
michael.conrad@cdu-dormagen.de

Dormagen, den 3. Juni 2024

Pressemitteilung der MIT Dormagen

8. Unternehmerfrühstück: Europa bedeutet Freiheit!

„Europa ist und bleibt das größte Friedens- und Freiheitsprojekt, was wir haben.“ unterstreicht Landrat Hans-Jürgen Petrauschke gleich zu Beginn des erneut sehr gut besuchten Unternehmerfrühstücks der MIT Dormagen im Nievenheimer Café im Sülzhof die Bedeutung Europas. „Und diese Freiheit ist nicht selbstverständlich.“ betont er mit Verweis auf den russischen Angriffskrieg in der Ukraine.

Auch der nach 30 selbstverständlich erscheinende europäische Binnenmarkt sei eben nicht selbstverständlich, führt Petrauschke weiter aus und merkt an, dass der Rhein Kreis Neuss bereits seit 1986 Mitglied in der euregio rhein-maas sei. Deutschland sei zwar Export-Weltmeister, eigentlich sei ein Großteil davon jedoch im Binnenmarkt. „Alles das würde ohne Europa fehlen.“ macht der Landrat deutlich. Hier sei gerade Nordrhein-Westfalen mit einem gut erreichbaren Markt von 150 Millionen Menschen großer Profiteur.

Grenznaher Austausch und Kooperationen sind ebenso selbstverständlich geworden, ein Europa ohne dies gerade für junge Leute unvorstellbar. „Diese Möglichkeiten der interkulturellen Begegnungen sind ein riesiger Mehrwert für die eigene Entwicklung.“ unterstreicht Dr. Michael Conrad, Vorsitzenden der MIT Dormagen und lädt gerade die Erstwähler ab 16 Jahre ein, von ihrem erstmaligen Wahlrecht Gebrauch zu machen.

Europa wird von vielen mit einer großen Bürokratie verbunden, die es gerade aus Sicht des Mittelstandes zurückzufahren gilt. Man müsse jedoch genau hinsehen, wo diese entstehe, so die Teilnehmer der Diskussion. Während die CDU-geführte Landesregierung in NRW europäische Vorgaben pragmatisch und ohne zusätzliche Regelungen 1:1 um setzt, legt die Bundespolitik bei der Umsetzung europäischer Vorgaben in nationales Recht regelmäßig deutlich nach: So seien der Landwirtschaft bestimmte Spritzmittel aktuell in den Niederlanden erlaubt, in Deutschland aber verboten.

Die Mittelstands- und Wirtschaftsunion (MIT) ist eine Vereinigung von CDU/CSU und mit rund 25.000 Mitgliedern der größte parteipolitische Wirtschaftsverband in Deutschland. Die MIT setzt sich für die Prinzipien der Sozialen Marktwirtschaft nach dem Vorbild Ludwig Erhards und für mehr wirtschaftliche Vernunft in der Politik ein. Sie ist zugleich die innerparteiliche Interessenvertretung der Unternehmer, Selbstständigen und Freiberufler.

Für Rückfragen stehe ich natürlich zur Verfügung.

MIT besten Grüßen

Dr. Michael Conrad
Vorsitzender

Bild (v.l.n.r): Landrat Hans-Jürgen Petrauschke,
Heike Troles MdL,
Dr. Michael Conrad (MIT Dormagen)